

Sobre PRÁXEDES y TRINIDAD

No sé a tí, pero a mí siempre me llamó la atención que dos nombres como PRAXEDES y TRINIDAD lo llevaran indistintamente hombres y mujeres. ¿Recuerdas tú casos y cosas parecidos/as? cuéntalo y lo estudiaremos. Vamos a ello:

PRÁXEDES es un nombre femenino, por más que en España se ha usado erróneamente como nombre masculino.

"Práxedes", del griego "práxis" significa "acción, hecho, realización, empresa" y este nombre fue difundido por Sta. Práxedes, virgen y mártir, hija del senador San Prudente y hermana de Sta. Prudenciana, todos del siglo II.

Y TRINIDAD es un nombre que hace alusión al misterio de la Sma. Trinidad.

Y ese nombre debiera llevar otro que lo componga e indique sexo por cuanto así sólo puede ser masculino o femenino.

Así José-Trinidad (masculino) y María-Trinidad (femenino).

Ojalá todo en la vida fuera tan fácil como engordar...

Al 31 de Dic. de 2.014 y s.e.u.o.
(salvo error u omisión)

viven de NUESTROS MAYORES:

Nacidos en

- 1911: Dña. Agustina
- 1912: Piedad (23/4)
- 1915: Teresa (Flérido)
- 1916: Chenko, Paula,
- 1918: María (Domiciano)
- 1919: Che, Eufrasio
- 1920:
Isabel (J. Tomás), Cleofé,
- 1921: Tomás (Seraf.) - Felipe
- 1922: Lucinda, Miguel (Tasia), Regina,
Leandro, Prudencio (Basil.), Coya,
Elvira (mesón), Maruja (Alicio).
- 1923: Eladio, Tila, Satur, Faustina, Elvira.
- 1924: Mima, Consagra, José Manuel (Basil.)
Consuelo, Basilisa,
María (Jesús), Tomasa.
- 1925: Cristina, Laureana, Isabel Ma,
Filo, Valentina, Manolo (Natalio),
María Luisa, Evangelista, Leandra.

AÑO 1.915, hace 100 años...

nacieron, entre otros:

- Argentino (+guerra), Sagrario, Manuela (Martín), Adelina, Eugenio (+guerra), Mino (Carola), Angel (Quica), Antonia (Indalecio), Oliva, Manuel Apar., Clamades, otro Clamades, Angel (Hermel.), Felipe (Concha), Jesusa, Gonzala, Teresa (Flér.) Eleuterio.



PRIMER DOMINGO DE CUARESMA

Hasta el mismo Jesús es tentado a alejarse de Dios, y de buscar la felicidad lejos o

de Dios, es decir, dar la espalda a Dios y crearnos sin Él nuestra felicidad,

lo que en ningún caso es posible: la experiencia nos lo dice.

LA ISLA DE LOS FAISANES

Y EL CHOCOLATE... (1)

¿Qué tendrá que ver una cosa con la otra? Pues... algo o mucho. Veamos:

La "Isla de los Faisanes" (más bien un islote) se encuentra en el río Bidasoa donde hace frontera en su desembocadura al Cantábrico, entre Francia y España. Tan es así que a su orilla derecha es Hendaya (Francia) y a su izquierda es Irún (España). Y la isla de los faisanes, en medio del río, lo comparten seis meses los franceses y otros seis los españoles. Incluye su cuidado, limpieza y disfrute. Y todo desde aquel ya lejano 17 de Nov. de 1659 cuando Mazarino impuso a los españoles la paz de los Pirineos, lo que hicieron en una choza construida al efecto exactamente en el centro de la Isla de los Faisanes.

Y... ¿quién era Mazarino?: un cardenal y estadista francés de origen italiano, que llegó a primer ministro de Francia.

Y... ¿lo del chocolate? Lo trajo Colón (1502) de las Américas: riquísimo entonces y ahora.

En 1606 se introdujo en Italia.

En 1646, en Alemania.

En 1697, en Suiza...

(Sigue próximo número)



CLÍNICA DEL ALMA

- Médico cirujano - Jesucristo
- Grado honorífico - Hijo de Dios
- Médico auxiliar - El Espíritu Santo
- Campo de estudio - El corazón
- Experiencia - Infalible y eterna
- Residencia y oficinas - En todas partes
- Su poder - Ilimitado
- Su especialidad - Lo imposible
- Su instrumento - Poder
- Su obsequio - Gracia
- Su Hbro de recetas - La Biblia

- Enfermedades para sanar - Todas
- Precio del tratamiento - Fe
- Garantía - Absoluta
- Salón de operación - El Altar
- Hospital - La Iglesia
- Dieta - Oración y ayuno
- Ejercicios - Buenas obras y Frutos

Acuda hoy mismo...
Hora de consulta: Las 24 horas del día

Dr. JESUCRISTO



En el mundo hay casi **700 MILLONES** de personas que alcanzan los **65 AÑOS**. Sin embargo, África es el continente más joven, ya que la esperanza media de vida se sitúa en los **50 AÑOS**.

Más de **7 MILLONES** de personas superan los 65 años en España y más de la mitad, **CUATRO MILLONES**, son mujeres.

En España **UNO** de cada **CUATRO** abuelos cuida habitualmente a sus nietos y lo hace por espacio de siete horas al día.

DOS de cada **10** personas mayores en nuestro país viven solas.

Según Cáritas, casi **DOS MILLONES** de mayores viven en el umbral de la pobreza.

Más del **80%** de los mayores tiene una vivienda en propiedad, pero muchas de ellas son tan antiguas que no poseen ascensor ni agua caliente.

Casi el **17%** de las personas mayores utiliza el teléfono móvil, pero sólo **DOS** de cada de **10** mayores usan el ordenador y apenas **UNO** de cada **10** sabe utilizar Internet.

NUESTRO PAISANO "TINÍN"

Y fue el 26 de febrero de 1.993 cuando fue asesinado en una calle de Avila, saliendo de su trabajo.

Y este pueblo, el suyo, "lloró" la pérdida de persona tan ilustre y la circunstancia de ser en un atentado contra el poder judicial al que pertenecía y para intimidar y coaccionar a la justicia.

Penoso y sentido pésame que el pueblo expresó con dos días de luto oficial y un manifiesto de repulsa y sentimiento de dolor...

Tinín, persona de bien, sencillo, cariñoso, trabajador, al servicio de todos, alegre, amigo de hacer favores...

Una placa en el Ayuntamiento nos lo recuerda, a más que da nombre a nuestra calle de entrada con categoría de "avenida" al hijo del pueblo que murió en acto de servicio...

En recuerdo a TINÍN, hijo "predilecto" de este su pueblo...

Fuga de vocales:

T.d. .st. t. d.r. s. p.str.nd.t. m. .d.r.s

En 1.920 fallecieron en el pueblo hasta 20 personas y de ellas 9 eran párvulos o niños.

HACE 100 AÑOS, en 1.914 EN EL CUBO NACIERON...

Valentín (+) de Gabriel y Francisca.
Felipa (+) de Tomás y Cándida (Trinidad)
J.Manuel Santiago de Feliciano y Justa
Pedro de Matías y Teodora
Cayetano de Adolfo y Angela
Virgilio de Salvador y Filomena
Isidra Diaman. de Tomás y Calixta
M^a Josefa de Fabián y M^argara
Anastasio de Faustino y Adela
C. Evelio de M.Victor y Demetria
Enrique Luis de Vidal y Nati
Fabiana de Francisco y Teresa
Melchor de Julián y Angela
Gregorio de Pedro y Juliana
M^aSocorro de Luis e Inés (Ituero)
Juan (+) de Enrique y Marcelina
Jesús de Froilán y Pelagia (sac.)
Primitivo (+) de Pedro y Teresa
José de Gaspar y Cándida
Argentina-Violante de J.Manuel-Victoria
M^aRemedios de Belisario y Manuela
Heraclia (+) de Dámaso y Eugenia
Carolina de J.Manuel y María =
M^aTránsito de Luis y Claudina
Pablo de Felipe y Basilisa (+guerra)
Lucía (+) de Marcelino y Ulpiana
M^aMarbella de Antonio y M^aLuisa
Enrique de Guillermo y Feliciano
Fco.Antonio de Francisco y Matilde
Victoriano de Juan y Manuela =
Luis (+) de Cesáreo y Vidala (Rollan.)

total....31

los señalados (+)fallecieron prematuros.
Creemos que al día de hoy ninguno de ellos vive, por lo que no tendremos este año ningún nuevo "centenario/a"
= se casaron entre sí.